

2021年度 4月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 永田 昌也

No.	種類	ご意見・回答	
1	常設展	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・展示内容がたっぷりで大満足です。1日で回れなかったもので、今度はパートナーや友人を連れてまた来ようと思います。(20歳代・女性) ・施設内が清潔に保たれており、安心しました。シルバニアファミリー展、とてもよかったです。友人にも紹介したいと思います。(40歳代・女性)
		回答	<p>この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。当館の常設展示での体験に魅力を感じていただき、大変うれしく思います。また、特別展のご観覧や当館の感染回避対策を評価いただくお言葉もいただき、重ねて深くお礼申し上げます。</p> <p>当館の常設展示は原寸大模型や古地図などに基づいた精巧なジオラマを多数用い、時代ごとの生活感や空気を体感していただく点に工夫を凝らしております。</p> <p>これからも、みなさまに感動を届けられるよう、より良い展示を自指してまいります。引き続き当館をどうぞよろしくお願い申し上げます。</p>
2	特別展	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・シルバニアの歴史がわかりすばらしかった。(60歳代・女性) ・小さい頃のワクワクする気持ちを思い出しとても楽しく観させていただきました。素敵な展示ありがとうございました。(40歳代・女性) ・最高でした。(20歳代・女性)
		回答	<p>この度は特別展「シルバニアファミリー展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。この展覧会でシルバニア村を体感し、あの頃のときめきを思い出される方もたくさんいらっしゃるようで、私たちも大変うれしく感じております。</p> <p>四国初開催の本展は、人形をはじめお家や家具などこれまでに登場した1,000種類以上を一室に展示するシルバニアファミリー展史上最大規模の展覧会です。懐かしい方々にも、今遊んでいただいているお子様たちにも、みなさまに楽しんでいただける展示内容となっております。ぜひお知り合いの方々にもお伝えいただければ幸いです。これからも当館をどうぞよろしくお願い申し上げます。</p>
3	特別展	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・またいろいろな楽しい展覧会をしてください。お願いします。とても楽しかったです。(10歳未満・女兒) ・すごく歴史ものが展示されていていい。(10歳代・女兒)
		回答	<p>今日は特別展「シルバニアファミリー展」を見に来てくれて、本当にありがとう。たくさん楽しんでもらえたようで、おじさんたちもうれしいです。この「シルバニアファミリー展」は、四国ではじめて開催される展覧会です。お人形やお家や家具などが1,000種類以上も集まってたくさん展示されていたよね。子どものころ遊んだお母さんたちも、とても懐かしく感じてもらえたんじゃないかな。みんなが見て「かわいい!」とか「面白い!」と思ったものをぜひ、お友だちにも教えてあげてください。</p> <p>今日は本当にありがとう。またみんなに会えるのを楽しみにしています。</p>